

2022年11月24日

仙台ターミナルビル株式会社

## 全国で話題沸騰中！ガチャタマシリーズが東北に！！ 仙台ガチャタマ 2022年12月1日販売開始！！

仙台ターミナルビル株式会社（宮城県仙台市、代表取締役社長：松崎哲士郎）は、株式会社アルシエ（埼玉県さいたま市、代表取締役社長：中島祥雄）、株式会社ジェットワークス（東京、代表取締役社長：荒地功一）と連携し、仙台を盛り上げるガチャタマを企画いたしました。昨年3月の「大宮ガチャ」発売以来、シリーズの販売累計160,000個を超え、各地で謎の大ヒットを続けるガチャタマシリーズ。今回はついにシリーズ7回目にして初の東北に上陸。仙台を代表する、アイリスオーヤマ株式会社、株式会社藤崎、株式会社楽天野球団、仙台市や元プロ野球選手の嶋基宏さんなど合計10団体と連携し、仙台ガチャタマを通してどこか懐かしさ、新しさも感じ、仙台がもっと好きになるような「仙台ガチャタマ」を販売いたします。また、売上の一部を仙台市のごみ減量・リサイクルの促進のためへ寄付いたします。

### 仙台ガチャタマ 概要

- 販売日 2022年12月1日(木)
- 販売場所  
エスパル仙台 本館2階 インフォメーション  
エスパル仙台 東館1階 楽天イーグルスグッズショップ エスパル仙台店  
藤崎百貨店 本館5階 中央エレベーター脇
- 販売価格 1個300円
- 企画主旨 ガチャタマを通して、仙台の新旧の様々な魅力を発信する
- 関連企業  
【企画主体】  
仙台ターミナルビル株式会社・株式会社アルシエ・株式会社ジェットワークス  
【連携企業・団体】  
アイリスオーヤマ株式会社、おでん三吉、国分町親交会、虎屋横丁稲荷小路親交会  
株式会社藤崎百貨店、株式会社Zeppホールネットワーク、株式会社こばやし  
株式会社楽天野球団、元プロ野球選手 嶋基宏、仙台市
- 商品概要 9種+レア1種



# 仙台ガチャタマ

全9種 +1

© 仙台ガチャタマ製作委員会



【Zepp Sendai】2012年7月に惜しまれながら閉館した「Zepp Sendai」。2000年8月の開業以来、日本で一番新幹線の駅に近いライブホールとして全国的にも有名で、東北音楽シーンの中心的存在だった。



【おでん三吉】創業から70年以上の長きにわたり仙台の街で愛されている大人気店「おでん三吉」。陸奥湾で水揚げされたイワシの焼き干しと昆布だけでとった絶品の出汁はファンを魅了し続けている。イラストのモチーフは名物の鉢巻きを巻いたタコ。



アイリスオーヤマ

【アイリスオーヤマ】仙台市青葉区に本社を置き、生活用品や家電の事業で次々ヒット商品を生み出し続ける「アイリスオーヤマ」。仙台のスポーツや文化ともつながりが深く、ベガルタ仙台、楽天イーグルスのスポンサーや仙台フィルハーモニー管弦楽団を支援していることでも有名。



【ワケルくん】2002年に登場した仙台市のごみ減量・リサイクル推進キャンペーンキャラクター「ワケルくん」。環境先進国ドイツ生まれのクォーター。きっちり七三にワケた髪型が特徴。好きな言葉は「幸福はワケルと倍になり、悲しみはワケルと半分になる。」とのこと。



【虎屋横丁アーチ看板】2018年に老朽化により撤去されるまで一番町と国分町の間にあった「虎屋横丁のアーチ看板」。かつてこの場所に「虎屋」という薬問屋があったことから虎がシンボルになった。今でもこの看板を見ただけでテンションが上がる人も多いはず。



【JRフルーツパーク仙台あらはま フルパちゃん】

2021年3月にオープンした「JRフルーツパーク仙台あらはま」。県内では珍しい果実をはじめ一年を通して四季折々のフルーツが楽しめる国内最大級の観光農園。キーホルダーのモチーフは公式キャラクターのフルパちゃん。



【藤崎百貨店】文政二年に太物商「得可主屋（エビスヤ）」として創業以来、200年の歴史を誇る仙台を代表する老舗百貨店「藤崎」。1989年3月から店内で流れているイメージソングの「好きさ、この街が…」はビリーバンバンが歌っており、仙台市民なら口ずさんでしまうくらい長く愛されている。



【東北楽天ゴールデンイーグルス「EAGLES BEER(イーグルスビール)」】楽天生命パーク宮城で応援のおともといえば「EAGLES BEER(イーグルスビール)」。東北6県のブルワリーと共同で作った楽天イーグルスのオリジナルクラフトビール。



【お弁当のこばやし「網焼き 牛たん弁当」】数ある仙台のお弁当の中でも不動の人気の誇る超ロングセラー商品「網焼き 牛たん弁当」。容器の端についた紐を引っ張るスタイルの加熱式容器で温められた仙台名物の牛たんと麦飯は絶品。今や仙台を代表するお弁当として全国のファンにも愛されている。



レア 【見せましょう野球の底力を】元楽天イーグルスのプロ野球選手 嶋基宏選手の伝説のスピーチ「見せましょう野球の底力を」。2011年に発生した東日本大震災の直後4月2日に行われた慈善試合にて、当時楽天イーグルスの選手会長を務めていた嶋選手が行ったこの名スピーチは、被災者や野球ファンのみならず多くの人の心を動かした。

## <本プレスリリースに関するお問い合わせ先>

【催事に関する内容】

仙台ターミナルビル株式会社 ショッピングセンター事業本部 担当：佐藤

TEL：022-267-2111 070-1558-7764 Fax：022-227-3380

◎本プレスリリースは、仙台ターミナルビル株式会社 HP でご覧いただけます。(https://www.stbl.co.jp/)

◎本プレスリリースは、2022年11月24日(木)時点となります。今後、変更する場合もございますので、あらかじめご了承ください。